



PORSCHE

Presse-Information

30. August 2019

Livestream am 4. September ab 15.00 Uhr (MESZ)

Weltpremiere des Porsche Taycan auf NewsTV.porsche.com

Stuttgart. Unter dem Motto „Soul, electrified“ feiert der erste vollelektrische Sportwagen von Porsche, der Taycan, am 4. September seine Weltpremiere – zeitgleich auf drei Kontinenten. Die Premierenorte stehen stellvertretend für drei Wege der nachhaltigen Energiewirtschaft und liegen in den wichtigsten Absatzmärkten des neuen Elektro-Sportwagens: Die Niagarafälle an der Grenze zwischen dem US-Bundesstaat New York und der kanadischen Provinz Ontario versinnbildlichen die Wasserkraft. Der Solarpark in Neuhardenberg bei Berlin die Sonnenenergie. Der Windpark auf der Insel Pingtan, rund 150 Kilometer von der chinesischen Stadt Fuzhou in der Provinz Fujian entfernt, die Windkraft.

Moderiert wird die weltweite, rund halbstündige Veranstaltung vom langjährigen Formel-1-Piloten und Porsche Markenbotschafter Mark Webber von Berlin aus. Der in fünf Sprachen (Englisch, Mandarin, Spanisch, Französisch und Deutsch) auf <https://newsTV.porsche.com/de/> ausgestrahlte Livestream ermöglicht es Fans und Interessierten rund um den Globus, bei der spektakulären Enthüllung dabei zu sein. Anschließend ist die Weltpremiere als Video on Demand (VoD) verfügbar.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de